



nicht warum die PV-Anlagen so Bodennah sein müssen. Baut man die auf ein Gerüst mit 3m Höhe und genug Abstand so dass auch Regen und Sonne nach unten dur...

Mehr ansehen

Gefällt mir · Antworten · 5 Std. 3



Kurt Weinberger

Diese weitere Umweltzerstörung gehört sofort gesetzlich verboten. Wir haben Millionen Quadratmeter Parkplätze bei den Einkaufszentren, Firmen etc, die man mit Photovoltaikanlagen überdachen könnte. Aber die Investoren haben keinen Respekt mehr vor der Lebensgrundlage Boden. Ihnen geht es nur um Gewinnmaximierung, Moral und Ethik spielen keine Rolle mehr! Leider!

Gefällt mir · Antworten · 7 Std. 16

↳ 1 Antwort



Claudia Ortner

Als ob es nicht genügend Flachdächer von diskonter usw. Gaebe, dort etwas zu montieren?! Es fehlt der Mut der Politik dies einzufordern und weitere verbauung zu verhindern.

„Diese weitere Umweltzerstörung gehört sofort gesetzlich verboten. Wir haben Millionen Quadratmeter Parkplätze bei den Einkaufszentren, Firmen etc, die man mit Photovoltaikanlagen überdachen könnte. Aber die Investoren haben keinen Respekt mehr vor der Lebensgrundlage Boden. Ihnen geht es nur um Gewinnmaximierung, Moral und Ethik spielen keine Rolle mehr! Leider!“

Kommentar von Dr. Kurt Weinberger, Vorstandsvorsitzender der Österreichischen Hagelversicherung, vom 10.3.2021

<https://www.facebook.com/bodenlosefrenchheiten/posts/747627262561494>

Weitere Fakten zum Bodenverbrauch

- Österreich verliert jährlich 0,5 % seiner Agrarfläche. In 200 Jahren gäbe es bei Fortschreiten dieser Entwicklung so gut wie keine Agrarflächen mehr in Österreich.
- 1950 standen in Österreich noch 2.400 m² Ackerfläche pro Kopf zur Verfügung – heute sind es nur noch 1.600 m².

Quelle: <https://www.hagel.at/initiativen/bodenverbrauch/>